08-10-24

LEGISLATIVO







Rinden homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez

Ciudad de México, 7 de octubre de 2024. La Cámara de Diputados realizó un homenaje de cuerpo presente a la presidenta de la Mesa Directiva, Ifigenia Martínez, quien falleció el pasado 5 de octubre, cuatro días después de convertirse en la primera mujer que le entregara la banda presidencial a otra mujer, Claudia Sheinbaum.

El féretro de la maestra ingresó al Pleno de San Lázaro -que fue llenado con trabajadores de la Cámara ante la falta de legisladores- a las 12 en punto, lo que legisladores consideraron como su última cita en el espacio público.

Frente a la Mesa Directiva ya la esperaban arreglos florales, dos banderas colocadas en cada uno de los costados y dos imágenes de la legisladora, en las que se le veía sonriente en su silla de presidenta de la Mesa Directiva.

La coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados señaló que la última barrera que Ifigenia Martínez rompió, fue el legado histórico de ser la primera mujer que le entrega la banda presidencial a otra mujer.

El priista Emilio Suárez afirmó que Martínez fue una mujer que dedicó toda su vida a fortalecer el papel de la mujer mexicana en la vida pública.

La morenista Laura Itzael Castillo sostuvo que Ifigenia Martínez fue una maestra en las aulas, pero también en el sentido amplio de la palabra, sobre todo para las mujeres.

En las guardias de honor participaron personajes como Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación; Mario Delgado, secretario de Educación; el subsecretario de Gobernación, César Yáñez; la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel y el secretario de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte.

https://suracapulco.mx/rinden-homenaje-luctuoso-a-ifigenia-martinez/